

KINDERFUSSBALL

Mit dem neuen Technischen Leiter Taner Selvi weht ein neuer Wind im Kinderfussball. Die Poolleiter erhielten klare Vorgaben welche Trainingsinhalte sie zu absolvieren haben. Noch enger ist die Vorgabe für die Fussballschule. Da dort oft unausgebildete TrainerInnen die Trainingsgruppen übernehmen, sind klare Vorgaben umso wichtiger. Durch solche Vorgaben erreichen wir eine einheitlichere Ausbildung der SpielerInnen. Taner hat dafür gesorgt, dass diese Trainingspläne erstellt und umgesetzt wurden. Vielen Dank!

D-JUNIOREN

Die D Junioren waren und sind in einer Übergangsphase. Schon zu Beginn der Saison war klar, dass Steven Henzen sein Amt als Technischer Leiter Ende Saison abgeben wird. Daher hat er Astrit Dedaj nach und nach eingeführt, was einen sanften Übergang ermöglicht hat.

Auf die Saison 24/25 nimmt der Verband bei den D Junioren eine strukturelle Änderung vor. Die Spieler bleiben nun 3 Jahre in dieser Kategorie. Zudem wird der 7er Fussball in dieser Altersstufe neu eingeführt. Wir haben uns entschieden den jüngsten D-Jahrgang in drei 7er Teams spielen zu lassen. Die beiden älteren Jahrgänge spielen wie bisher in 4 Teams 9er Fussball.

11er-JUNIORENFUSSBALL

Die A Junioren hatten eine schwierige Saison. Schon kurz nach Beginn hat sich der Trainer zurückgezogen. Glücklicherweise konnten wir mit Dejan Dodos kurzfristig einen guten Ersatz finden. Die grosse Enttäuschung kam aber nach der Saison. Als viertletzte in der Tabelle musste die durchschnittliche Punktzahl über den Absteiger entscheiden. Und da lagen wir 0.02 Punkte hinter den anderen. Somit gilt es in der nächsten Herbstrunde Vollgas zu geben, damit der sofortige Wiederaufstieg realisiert werden kann.

Erfreuliches gibt es vom Ba zu Berichten. Nach einer guten Rückrunde kam es im letzten Spiel zum Showdown. Leider ging dieses alles entscheidende Spiel dann aber verloren. Da das Team mehrheitlich zusammenbleibt, gibt es in der Herbstrunde bereits die nächste Chance den Aufstieg zu realisieren.

Auch das Ca blickt auf erfolgreiche Zeiten zurück. Der Ligaerhalt konnte, trotz zunehmendem Leistungsniveau, gehalten werden. Gratulation an Spieler und Trainerteam!

Kodex

Leider hatten wir in dieser Saison mehrere Fälle, bei denen sich Eltern nicht an den Verhaltenskodex des Fc Bülach gehalten haben. Ich rufe ALLE Personen, welche zur Fcb-Familie gehören auf, sich anständig und respektvoll zu verhalten und die Arbeit der ehrenamtlichen zu respektieren. Dazu zählen auch gegnerische Vereine und Schiedsrichter.

Wer konstruktive Kritik anzubringen hat, darf sich gerne per E-Mail bei mir oder beim Verein melden.

Stefanie Hänsele, Leiterin Junioren, FC Bülach, 10.7.24